

Pressemitteilung

Spende der Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn über 12.000,- Euro entlastet die Iserlohner Musikschulfamilien

Paul Breidenstein, der Leiter der Musikschule Iserlohn und Kristina Ossenkop, die Vorsitzende des Freundeskreises der Musikschule Iserlohn freuten sich sehr, als sie die Zusage der Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn erreichte, mittels einer Spende von 12.000,- Euro eine Erhöhung der Musikschulbeiträge für das 1. Halbjahr 2024 zu vermeiden. Hiermit sollen Iserlohner Familien dabei unterstützt werden, ihren Kindern auch weiterhin den Musikschulbesuch zu ermöglichen.

Aufgrund des allgemein gestiegenen Preisniveaus haben sich die Unterhaltskosten für die Musikschule Iserlohn ab dem Jahr 2022 erhöht. Zu diesem Zeitpunkt hatten die Musikschulfamilien coronabedingt zusätzliche finanzielle Belastungen, wie z. B. den Nachhilfeunterricht für ihre Kinder sowie die Lasten von pandemiebedingten Verdienstaufschlägen, Kurzarbeit usw. zu tragen. Um den Musikschulfamilien in dieser Zeit eine weitere finanzielle Belastung durch die eigentlich notwendige Beitragserhöhung zu ersparen, wurden die gestiegenen Kosten in den Jahren 2022 und 2023 durch finanzielle Unterstützungen des Freundeskreises der Musikschule kompensiert.

Auch im Jahr 2024 möchte man gerne die Eltern der Musikschülerinnen und -schüler vor höheren Entgelten für den Musikschulunterricht bewahren, denn die Auswirkungen der hohen Inflation, vor allem die weiterhin hohen Lebensmittel- und Energiepreise, lassen den Eltern zum Teil nur wenig finanziellen Spielraum für die musikalische Ausbildung ihrer Kinder.

Die Musikschule und der Freundeskreis der Musikschule sind optimistisch, auch für das 2. Halbjahr 2024 noch eine Lösung zu finden, um die Musikschulfamilien weiterhin finanziell zu unterstützen.

Personen auf dem Foto (von links nach rechts):

- Jochen Hälker, Sparkassendirektor und Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn
- Michael Scheffler, Vorsitzender des Kuratoriums der Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn
- Kristina Ossenkop, Vorsitzende des Freundeskreises der Musikschule der Stadt Iserlohn
- Michael Joithe, Bürgermeister und Vorstandsvorsitzender der Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn
- Paul Breidenstein, Leiter der Musikschule der Stadt Iserlohn